



淡路島

国営明石海峡公園 News Release

Akashi Kaikyō National Government Park – Awaji Island

2020年10月11日

秋を彩る

多種多様な

ダリア 見ごろです。

Dahlias are at their best now.



陽だまりの丘 (2020年10月10日撮影)



“序曲”



“浮気な雨”



↑ “サフラン”

← “なばなの月”

“主人公” →



“古都”



①



“宝寿” →



②



③



↑ “純”

淡路島国営明石海峡公園では、45品種・約8,000株のダリアが、見頃を迎えています。赤、黄、白、ピンクなど色とりどりの華麗なダリアが、園内「陽だまりの丘」を彩り、11月初め頃までお楽しみいただけます。

ダリアは、メキシコ原産、キク科の多年草(球根類)。花の形がボタン(牡丹)に似ていることから、和名をテンジクボタン(天竺牡丹)といいます。

園内では、花の直径が30cmほどにもなる超巨大輪をはじめ、高性種や矮性種、色や形、大きさの異なるダリアが順次ご覧いただけます。

秋の淡路島国営明石海峡公園を華やかに彩るダリアを是非ご紹介くださいますようお願いいたします。

- ① “イエローパール”
- ② “雪こんこん”
- ③ “秋田美人”

お問い合わせ先

明石海峡公園管理センター 佐藤・瀧本

TEL: 0799-72-2000 FAX: 0799-72-2100

ホームページ: <https://awaji-kaikyopark.jp> “明石海峡公園”で検索。

★本資料のカラー版はホームページからもご覧になれます。

